



Hoy estrenarán "Carolina" y "El Secreto": Sala Schaefer

Nadie creería que bajo tan riguroso luto se oculta una joven actriz de fogoso temperamento y una de las más notables figuras de la escena local. Se trata de Ana María Parra, artista chillaneja que, pese a sus pocos años ha cumplido para el teatro, durante ocho años, con papeles muy disímiles y en todos los cuales ha sabido imponer su talento. Los que siguen paso a paso la vida teatral de la provincia deben recordar sus magníficas creaciones para obras como "El Velero en la Botella" de Jorge Díaz; "Anjmas de Día Claro" de Alejandro Steecking; "Señoras Chilenas" de María Asunción Requena; "La Letanía de las Solteras" de Enrique Gajardo, y ahora "Carolina" de Isidora Aguirre.

Ana María Parra también dirige el Teatro Infantil-Juvenil "Los Feriantes" y anima los programas de improvisaciones que cumple este conjunto en las comunidades escolares rurales. Como profesional ha sabido destacarse como excelente Educadora de Párvulos. Sabe alternar su tiempo con las disciplinas teatrales e incluso ha intentado serios pasos en la dramaturgia para niños.

Observa el riguroso tapado oscuro el

actor Carlos Ortiz, otro destacado actor joven de la escena local. Interviene en la comedia de Isidora Aguirre, animando un romántico violinista. Su labor teatral puede alternarla perfectamente con sus labores docentes como profesor de Matemáticas. Junto con Jaime Díaz y Ana María Parra, constituyen un triángulo si no amoroso, por lo menos equívoco que hará reír de buenas ganas a todo el mundo.

"Carolina" y "El Secreto" van en un solo programa que se estrena oficialmente hoy a las 20 horas en la sala Schaefer. Es presentado por el Teatro de Cámara-Chillán, bajo el auspicio de la Asociación de Grupos Teatrales de Chile.

Las únicas presentaciones de estas obras, que habrán de cumplirse hoy, mañana viernes y el sábado a las 20 horas, en la misma sala, están destinadas a beneficiar una iniciativa de suma importancia: la adquisición de una casa para los niños recién nacidos o lactantes abandonados. Corresponde a una iniciativa del Instituto del Niño, entidad para la que los artistas teatrales chillanejos rinden con entusiasmo lo mejor de su capacidad y esfuerzos.

665620

2
19-XI-1981

Ver-Diáspora, Chillán,

Hoy estrenarán "Carolina" y "El secreto": sala Schaefer. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy estrenarán "Carolina" y "El secreto": sala Schaefer. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)